
 

 

 

 

2023 年７月５⽇〜11 ⽇に市公式 LINE を活用して「Youth 委員会の認知度等」について調査を実施し、ご意⾒を
お聞きしました。ご回答して頂きましたモニターの皆様には、厚くお礼申し上げます。 

配信者数 有効回答数 有効回答率 

2,915 名 218 件 7.5％ 

 

 

 

 
 
 

問１ あなたはボランティア活動を行ったことがありま
すか。 

ボランティア活動を行ったことが「ある」が 57.8％、 

「ない」が 42.2％となっています。 

 
 

 

 

 

 

 

 

問２ ボランティアに参加する上で最も重視するものを
お選びください。 

「主体団体への信頼性」が 53.7％、「自身が主体的に活

動できるか」が 24.3％、「特別な経験（施設等の裏側を

見る等）ができるか」が 10.6％、「その他」が 9.2％、

「同年代があつまるかどうか」が 2.3％となっていま

す。 

 
 

その他の回答（一部抜粋） 

・気軽に負担なく参加できるか。 

・具体的な作業内容 

・求められるスキルの有無とボランティア活動の目的 
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① 有効回答者の年代別（構成比） 

10 代以下 20 代 30 代 40 代 50 代 60 代以上 不明 

1.8％ 2.3％ 15.6％ 21.1％ 24.8％ 31.7％ 2.8％ 

令和 5 年７月実施分 

令和５年度 ⻄宮市 LINE アンケート 



 

問３ あなたは「Youth 委員会」をご存じですか。 

「知らない」が 84.9％、「名前だけ知っている」が

10.1％、「どんな活動をしているか知っている」が5.0％

となっています。 

 
問４ 昨年度の Youth 委員会が行った提案テーマです。

この中であなたが興味のあるものをお選びください。
（複数回答可） 

「環境問題の改善」が 40.4％、「市民祭り」が 34.9％、

「教育支援センター『あすなろ』」が 28.0％、「高校生

へのボランティア情報の周知方法」が 12.8％「特にな

い」が 13.8％となっています。 

 
 

 

 

問５ 「Youth 委員会」は１年間活動を行い、最終的に市
長に研究した政策テーマについて提案発表を行いま
す。どういったテーマを取り上げることが望ましい
と思いますか？（複数回答可） 

「委員が日常生活や学校生活内で感じた問題」が

78.9％、「ニュースで取り上げられるような社会問題」

が 25.7％、「委員が学校生活内で感じた問題」が 17.9％

となっています。 

 
問６ Youth 委員会で取り上げたら良いと思うテーマが

あればご入力ください。テーマ決定の際参考にさせ
ていただきます。【任意】 

< 回答を一部抜粋して掲載 > 

・文教住宅都市宣言について 

・食に関すること 

・少子化対策 

・自転車運転のマナーについて 

・市議会や市役所で行っている自分たちのすむ町のために 

 やっていることなどの周知活動 

・学生支援 

・ヤングケアラーの問題 

・国際化をもっと日常的に感じられる環境造り 

・いじめ不登校問題 

・Youth から見た選挙のあり方や国づくり 

・ジェンダー問題 
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※各選択肢の構成比（％）は小数点第２位以下を四捨五入しているため、構成比の合計が 100％にならない場合があります。また、複数回答可の設問は選択肢

の構成比（％）の合計が 100％を超える場合があります。 

⻄宮市こども支援局 
⻘少年施策推進課 
TEL:0798-31-5428 


